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Приветствую вас, я руководитель одной из орионских групп, находящихся на Земле.
Сегодня я хочу рассказать о тех задачах, которые исполняют орионцы на вашей
планете, и поделиться собственными мечтами о плодах нашего взаимодействия.

  

Орионцы на Земле исполняют совершенно разные задачи, и многие занимаются тем, что
передают людям собственные технологии. Это общение происходит не напрямую, оно
реализуется в мыслях инженеров и конструкторов, руководителей фирм и корпораций
производящих технологии разной направленности. По сути, поддержка человечества в
развитии технологий – это главная задача, исполняемая орионцами на Земле,
порученная им Иерархией.

  

Безусловно, Духовные Учителя не передавали нам это задание напрямую, такое
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предложение мы получили от Галактического Совета, многие из нас откликнулись и
охотно согласились отправиться на Землю. Наше желание оказаться на вашей планете
не было связано с возможностью захвата человечества, как это часто почему-то думают
некоторые люди. Нас нисколько не вдохновлял тот путь, который был нарисован нам
свыше, заключающийся в технократизации землян. Несмотря на то, что мы исполняем
это задание, я не могу сказать, что оно является источником нашего вдохновения.
Передача технологий – это наша работа, которая имеет свои интересные стороны, но та
форма, в которой мы передаем вам свои разработки, скорее вредит людям, чем
помогает. В прошлых статьях, написанных от имени орионцев , уже было сказано,
что наша цивилизация в свое время испробовала все возможности технологий, узнала их
слабые и сильные стороны. В лучшем своем проявлении, технологии действительно
способны стать поддержкой для людей, но для этого их нужно применять несколько
иначе. Они должны быть основаны на другом принципе, и совершенствоваться исходя из
потребностей людей.

      

В первом приближении так и происходит, каждая новая разработка создается тогда,
когда есть запрос от потребителей. Но в большинстве случаев рядовой человек,
который в будущем будет использовать какое-то приспособление, не создает его, этим
занимаются разработчики. Конечно такие инженеры хорошо разбираются в своем
вопросе, но мыслят они исходя из своих задач и не могут в достаточной степени
прочувствовать потребности потребителей. Безусловно, каждое устройство выполняет
основные требования людей, однако запросы у каждого человека свои, и они не могут
быть учтены при массовом производстве. У нас же, орионцев, на определенной стадии
нашего развития появилась возможность создавать технологии под индивидуальные
потребности, причем разработчиком и производителем становился сам потребитель. С
моей точки зрения, это лучший способ сделать технологии дружественными, а не
средством отъема энергии и контроля над людьми. Возможно, когда-нибудь этот
принцип реализуется и на Земле, но пройдет достаточное время для того, чтобы людям
успели навязать очень узкое, искусственное видение технологий, из которого они
начнут  создавать свои новые разработки.

  

По сути, именно сейчас  это и происходит – людям дают готовый продукт убеждая их,
что именно это – технологии, запрещая им мечтать о лучшем воплощении своих надежд.
В таком случае через какое-то время Земля превратится в большой завод по
производству разных технических приспособлений, не нужных ни людям, ни Земле, ни
тем более орионцам, которые по воле судьбы будут курировать людей.

  

Зачем самим орионцам узконаправленные и весьма примитивные технологии, годящиеся
только для установления контроля над потребителями? Таких разработок хватает и в
наших мирах, и мы к сожалению успели испытать на себе все возможные последствия
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подобного контроля. Кто-то из нас смог уйти от захвата сознания распространяющегося
через электромагнитные поля, но большая часть представителей нашей цивилизации до
сих пор находится под этим гнетом. Я сейчас могу осознавать случившееся с орионцами
и анализировать происходящее только потому, что нахожусь на Земле, где на меня
распространяется не столь сильное воздействие.

  

Есть и другие группы орионцев, и даже целые коалиции внутри нашей цивилизации,
которые смогли сохранить относительную свободу благодаря тому, что отказались от
основного направления развития, которое им навязывается, но не является их
настоящим стремлением. Такие орионцы вовремя задумались о том – кем же являются
они сами, и ради чего им совершенствовать технологии? Ведь любое техническое
приспособление – это средство для осуществления чего-либо, и развитие технологий не
может быть самоцелью. То, что сейчас люди устраивают технологическую гонку ради
создания более совершенных инструментов, является ловушкой. Ведь сами люди, как и
многие орионцы, не видят куда их ведут, и ради чего они на самом деле все это делают.
Их сознание захвачено интересом и восхищением от новых возможностей,
открывающихся с приходом новых разработок. Но какова цель всех этих новшеств, куда
будет направлена вся их сила?

  

На этот вопрос люди пока не имеют ответа, а это значит, что в будущем технологии
будут захвачены силами, заинтересованными в контроле над людьми. Все это уже
осуществляется сейчас, и остается только один маленький шанс – вовремя опомниться и
почувствовать, что помимо технологий есть что-то еще. Раз технологии должны быть
средством и поддержкой для жизни людей, то стоит задуматься, что же является
основой жизни? Если многие люди смогут ответить на этот вопрос, то технологии
естественным образом займут свое достойное место и перестанут быть средством
роботизации человечества. Человек будет знать куда направить эту силу переданную
ему и не позволит себя вводить в заблуждение.

  

Пока же получается, что вся жизнь людей проходит в эксплуатации различных
приборов, начиная от установок добывающих природные ресурсы, затем –
промышленных приспособлений перерабатывающих эти материалы и создающих блага
цивилизации, и наконец – технологий захоронения отходов, очистки воздуха и воды.
Людей будто поставили у станка, внушив им, что они занимаются эксплуатацией
ресурсов природы для своих нужд, но на самом деле эксплуатируемой является не
только природа, но и сам человек как неотъемлемая ее часть. На самом деле,
используемой является сама планета Земля, и людей просто делают универсальным
приспособлением в этой эксплуатации. По чьей же инициативе устроен этот
технологический цикл по переработке природы и превращения ее во что-то неживое и
искусственное?
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Можно было бы считать, что такая эксплуатация Земли проводится по намерению
Ориона и некоторых других цивилизаций, передающих людям технологии. Однако как я
уже сказал, для орионцев участие в этом процессе – такая же ловушка, как и для
землян. Тех орионцев, которые попали на Землю, просто используют, заставляя их
применять то, что уже было ими освоено в прошлом. Для нас процесс передачи
технологий землянам отнюдь не является развитием, это скорее деградация, ведь нам
нужно уверить самих себя, что передаваемые знания – это благо. Но это настолько
малая часть возможностей технологий, что даже смешно о ней говорить.

  

Мы стремились на Землю совсем за другим, и наша настоящая цель оказаться рядом с
людьми, заключалась в совсем иной возможности. Мы ощущаем, что можем поделиться с
вами своим сокровенным знанием о своей внутренней силе, чувством своего могущества.
Эту силу мы видим и в самих людях, она у нас общая, так как когда-то давно
представители Ориона стали одними из прародителей землян. Смотря на людей, мы
видим себя же самих, только еще молодых, с горящими глазами и готовыми на смелые
поступки. Когда мы чувствуем ваше желание, мы сами просыпаемся и готовы
устремиться вместе с вами вперед, поддерживая вас и давая силу. Мы похожи на
умудренных опытом родителей, которые уже многое испытали, увидели много хорошего
и знают, куда нужно идти, но при этом успели наломать дров и поэтому действуют очень
осторожно.

  

Сейчас у орионцев уже нет такого молодого задора и желания действовать в полную
силу, которыми обладаете вы, и нам иногда кажется, что мы уже все испробовали и нам
некуда стремиться. Но глядя на вас, мы чувствуем что еще не все потеряно, и есть
возможность снова пуститься в увлекательное путешествие. По сути, каждому орионцу,
как и человеку, нужно чем-то зажечься и вдохновиться, и не столь важно куда идти,
главное – это страсть в осуществлении задуманного. Но тут наш опыт сыграл с нами
злую шутку – многое испробовав, мы не можем найти нового направления развития.
Конечно, будь орионцы полностью свободными, им не составило бы труда найти
множество новых целей и пойти туда, куда им по-настоящему хочется. И сегодня наше
бездействие говорит только об одном, что наша жизнь уже давно устоялась в одних и
тех же устаревших программах.

  

Действительно, цивилизация орионцев уже очень высоко развита, все процессы
протекают весьма эффективно, и кажется, что нет смысла уходить от наиболее простых
и результативных способов достижения целей. Эти приемы в нашем случае стали
шаблонами, которые мы даже не видим смысла менять. Так произошло не только с
Орионом, но и с любой другой цивилизацией существующей достаточно долго. Что-то
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похожее сейчас наблюдается в Европе, когда каждая страна имеет свои традиции и
устои, выработанные веками, оказавшиеся удобными для всех ее жителей. Этим людям
буквально нет смысла что-то менять, ведь принципы их жизни – самые удобные.
Европейцы смотрят на представителей Востока как на малых детей, все еще играющих в
свою жизнь и пробующих ее на вкус. Они будто говорят: «Ничего, наиграетесь и все
равно придете туда, где находимся мы. Ведь мы-то знаем, что наш образ жизни – самый
удобный и рациональный». С этими словами европейцы уверенно и бескомпромиссно
навязывают развивающимся странам свои технологии, особенности экономического
строя и даже уклад жизни. И если спросить среднестатистического человека: «Что
значит жить хорошо?», то он скорее всего для примера приведет высокоразвитые
европейские страны, жизнь в которых отличается стабильностью и порядком.

  

Но ведь такое упорядочивание человеческой жизни – это и есть путь технократизации,
ее максимального упрощения до полного примитивизма. Поэтому жители развивающихся
стран стремящиеся жить по-западному, сами того не понимая, отнимают у себя
последнюю свободу. В их числе оказываются и россияне, многие из которых стремятся
на Запад, считая что жизнь там – лучше. Однако современная политическая ситуация
будто специально отворачивает россиян от европейских стран, этому способствуют и
все санкции со стороны Европы. Несмотря на экономические осложнения, к котором
приводят санкции, жителям России будто намекают: «Не смотрите по сторонам,
подумайте о том, кем являетесь вы сами!» Поэтому возможно, ситуация, в которую
попали россияне
,
не несет исключительно негативного характера, и создана она некоторыми силами
специально, с целью перенаправления развития вашей страны по альтернативному
пути.

  

Конечно, у сил управляющих социумом весьма жесткие инструменты контроля, поэтому
направляют они Россию далеко не гармонично. Управляющие социальными процессами
поступают как нерадивый родитель, которому проще дать ребенку по рукам, чем долго
объяснять, почему эту игрушку брать не надо. Эти силы отворачивают Россию от
западного пути развития весьма жесткими методами, но все-таки дающими свой
результат. Возможно, такая политическая ситуация позволит русским стать одной из
первых наций, задумавшихся об истинном предназначении людей.

  

Для россиян не подходит ни пример западных стран, ни путь восточных государств, тем
более что сейчас оба эти направления развития слились в одно целое, став процессом
технократизации. Ведь если посмотреть на то, как сейчас развиваются древние
государства с величайшим духовным наследием, такие как Индия и Китай, то не увидишь
ничего кроме технологических новшеств. Возможно, русские люди не желая двигаться
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вперед настолько узко и примитивно, начнут развиваться иначе. Но вот вопрос – куда
направить свои устремления? Быть может, мои послания помогут некоторым людям
отыскать такое направление, которое станет основой для их личного развития, и в
случае распространения этих идей приведет к воодушевлению всего русского народа.
Конечно я не обращаюсь исключительно к русским, и уверен что моя книга будет
интересна каждому человеку, вне зависимости от его национальности и места
проживания. Но возможно, русским будет проще меня понять, потому что ваш дух
особенно сильный, и я чувствую, что истинные качества орионцев особенно ярко
воплощаются в вас. Поэтому то, что я ощущаю как возможность альтернативного
развития для современных людей, может особенно легко зародиться именно в вашей
стране, и затем начать распространяться среди других народов и в других
государствах.

  

Говоря про альтернативный путь развития людей, я подразумеваю то направление, по
которому уже пошли многие орионцы, и которое их в свое время несказанно
воодушевило. Но наша цивилизация столкнулась со многими трудностями, которые не
позволили развиваться свободно и двигаться по желанному пути. Главная проблема
заключается в глобальности нашей федерации, насчитывающей сотни планет
населенных орионцами, и еще тысячи колоний, которыми являются более молодые
цивилизации нашей галактики.

  

Глобализация приводит к тому, что все индивидуальные интересы орионцев
отодвигаются в тень и замещаются основным направлением развития, которое в целом
не является плохим, но не подходит для большинства. Оно заключается в существовании
на уровне виртуальной реальности, которая уже стала естественной средой обитания
для  многих орионцев. В идеальном же случае, виртуальная среда должна стать личным
пространством, в котором орионец или человек может создавать любые новшества или
изобретения.

  

Речь касается не только технологических разработок, но и любых мечтаний, которые
посредством технологий или с использованием других приемов затем воплощаются в
физическом мире. Не правда ли, что-то похожее уже реализовано на Земле? Например,
человек создает в виртуальной реальности трехмерную модель здания, рассчитывает ее
наилучшую конфигурацию, создает перечень необходимых деталей, и затем этот проект
передается строителям. Все это уже давно существует и в нашей цивилизации, но
орионец может сделать весь подобный цикл самостоятельно – создать индивидуальный
проект, учтя все необходимые тонкости, а затем нажать на кнопку, запустив сложный
технологический процесс по воплощению задуманного.
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С первого взгляда, каждый орионец является практически волшебником и имеет
возможность реализовать любую свою мечту, созданную в виртуальном пространстве.
Однако сама виртуальная среда, уже ставшая для многих из нас пространством наших
мыслей и мечтаний, не является настоящей. Виртуальная среда создается
электромагнитными полями, в которых мы живем, а значит и наши мысли
контролируются теми силами, которые создают эти электромагнитные поля.

  

Электромагнитное поле, в свою очередь поддерживается технологическими приборами,
якобы служащими для удовлетворения запросов орионцев. Получается, что те
приспособления, которые изначально создавались нами для улучшения нашей жизни,
стали источником контроля над нашей цивилизацией. Сейчас я не буду вдаваться в
подробности, как и почему так сложилось, но понятно главное – виртуальная среда
которая изначально должна была стать чистым пространством для планирования новых
процессов, оказалась захваченной. В результате все, что придумывают орионцы,
искажается теми силами, которые контролируют нашу цивилизацию.

  

В целом, это не приводит к ужасающим и разрушительным последствиям, и внешне наша
жизнь протекает вполне мирно. Однако внутренне каждый орионец уже привык к тому,
что живет он совсем не так, как бы хотел, и главное, что большинство орионцев уже
стало забывать о своих настоящих желаниях. Можно ли помнить себя, если все что тебе
показывают является виртуальной средой, в которой ты будто засыпаешь и видишь сон,
не имеющий отношения к реальности? Однако когда орионец смотрит на жизнь
человека, он чувствует, что здесь еще не все потеряно, есть смысл проснуться и начать
действовать!

  

Именно это стремление проявить свои глубинные желания привело орионцев на Землю,
и хотя формально они выполняют задание по технократизации, их надежды связаны с
возможностью поддержать силу людей. Мы чувствуем, что у вас еще достаточно
возможностей не уйти полностью в виртуальную реальность, оставшись собою. Мы,
орионцы, еще помним свои настоящие возможности, но технологические поля нашей
цивилизации уже стали настолько сильными, что большинство из нас не может
воспользоваться своими достоинствами. Именно поэтому многие другие цивилизации
воспринимают орионцев как бесчувственных и неэмоциональных, и считают что наша
сильная сторона – только технологии. Однако они видят в нас только то, чем нам
разрешено делиться с другими расами, и нас действительно сделали неким эталоном
технократизации. При этом на самом Орионе большое разнообразие путей развития,
которые хотя и являются второстепенными, но они проявлены! Несмотря на то, что наша
цивилизация подвержена глобализации, в ней еще сохранилось множество уникальных
направлений, в которых орионцы проявляют свою суть. Конечно, если Федерация
Ориона продолжит развиваться также как сейчас, то все уникальные направления

 7 / 12



О ценности древней связи людей и орионцев - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Институт Интеграции Сознания Планеты
23.02.2020 14:33 - Обновлено 23.02.2020 14:40

близкие нам будут задушены, и останется только путь превращения орионцев в
электронных существ, живущих на уровне виртуальной реальности.

  

Однако сами орионцы – все еще живые, и, общаясь с людьми, вспоминают себя
настоящих. В обычной своей жизни нам просто некуда приложить свою живую силу,
ведь все о чем нам разрешено помыслить – искусственно. Но оказываясь на Земле, мы
попадаем в другие условия и можем найти достойную точку приложения наших усилий.
Орионцы могут связать свои устремления с поддержкой людей, ведь сами люди еще
сохранили живое восприятие и не ушли полностью в виртуальную реальность.

  

Под виртуальной средой я подразумеваю не только мир компьютеров, но и социум с его
строгими рамками, придуманными не для людей. Хотя каждый человек существует в
социуме, немалая часть его существа все еще остается свободной и поддерживает его
веру в лучшее. Эта часть человеческого существа воплощается в душевном общении, в
любви к природе, в удовольствии от постижения материальной реальности вокруг себя.
Так или иначе, у человека еще есть потребность сохранять контакт с физическим
миром, и это помогает ему не уходить полностью в иллюзии навязываемые ему.

  

Одно из главных свойств человека – это умение чувствовать правду, которая может
быть и не всегда радостной, но зато помогает держаться на плаву и не терять себя без
остатка. Для нас, орионцев, стремление к правде также является одной из важнейших
ценностей, и благодаря этому мы смогли сохранить себя. Каждый из орионцев похож на
крепость или воина, защищающего свои возвышенные идеалы. Первое что видится со
стороны – это доспехи воина и все защитные сооружения той крепости, которую
орионец выстроил для самосохранения. Но внутри орионец совсем другой, и возможно
он сам уже практически забыл те времена, когда проявлялся свободно, ведь его жизнь
стала полем боя. Тем не менее, он точно знает, за что ему приходится воевать, и когда
ему можно будет снять свои доспехи.

  

Получилось так, что на Земле орионцы чувствуют себя собою, ведь в вашем мире нет
настолько серьезных ограничений, как в нашем. Но для того чтобы раскрыть себя,
орионцу нужна достойная точка приложения своей силы, и поддержка людей может
стать такой истинной целью для самораскрытия. Человеческий социум – это все-таки
мертвая среда, хотя и содержащая в себе живую основу. Единственное, что поможет
орионцам пробудиться, и одновременно наилучшим образом поддержит самих людей –
это раскрытие личностных качеств, являющихся общими для обеих наших цивилизаций.
Если человек сможет почувствовать свою врожденную силу, то и орионцы станут
пробуждаться, видя в новых проявлениях людей себя самих. Поэтому, несмотря на то,
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что мое намерение связано с поддержкой людей, в своих начинаниях я преследую цель
помочь всему Ориону.

  

Как же мне представляется тот путь, по которому могли бы пойти люди, чтобы вновь
почувствовать свою силу и уверенность?
Для этого человеку нужно представить те возможности, которыми бы он хотел

обладать в будущем, забыв на время о технологиях. На самом деле, все , что вам сейчас
предоставляют технологии, вы можете сами, и более того, спектр ваших возможностей
намного шире и богаче.

  

Сейчас за технологиями чувствуется особая сила, и если представить что может быть
дальше, то от этого захватывает дух. Многие фантасты уже предвещают, что в будущем
человек сможет самостоятельно создавать свою реальность, моделируя не только
социальную среду, но и природную, а затем воплощать это с помощью технологий.
Человек сможет стать творцом всего происходящего, не зависимым от условий в
которые его изначально поместили, а значит получит абсолютную свободу для
творчества. Пожалуй, именно к этому желает стремиться человек, и совершенствует
технологии ради собственного освобождения от условностей физической реальности.
Но стремясь освободиться с помощью технологий, человек сразу попадает в ловушку
созданную для него, ведь для высвобождения он пользуется искусственными
инструментами.

  

Невозможно вылезти из болота, не имея настоящей точки опоры, ведь все остальные
мнимые опоры рано или поздно окажутся такими же зыбкими и ненадежными. Человек
совершенствует технологии для того, чтобы почувствовать свою настоящую силу, но
этот путь только уводит его от такого свершения. Единственное, что позволит человеку
прикоснуться к себе – это увериться, что эта сила у него есть изначально, вне
зависимости от наличия технологических приспособлений.

  

Чтобы ее почувствовать, можно себе представить, что вся мощь современной
цивилизации поддерживается не силой электрических моторов и электронных
технологий, а волей самих людей. Можно себе вообразить, какова будет уверенность
человека, когда он сам, без всяких технологий сможет легко перемещаться в
пространстве, создавать теплые и комфортные дома, обеспечивать себя пищей. Если
посмотреть в будущее, то врожденная сила человека может распространиться на
природную среду и станет для нее поддержкой. В таком случае, человек станет творцом
той физической реальности в которой живет, и выйдя из-под контроля технологических
средств поведет свое развитие не по искусственному пути, а по наилучшему сценарию,
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который интуитивно ощущал всегда. Когда человек уверен, то он заранее знает
,
куда ему нужно идти, когда у него не возникает вопросов что такое справедливость,
честность и доброта, когда он легко может сделать желанный выбор. Но когда вся
реальность вокруг уверяет человека, что он здесь не хозяин, то безусловно он
перестает доверять себе, считая что здесь не место для его проявлений и устремлений.

  

Человека заставляют все время спрашивать, как ему поступить, и чтобы не натворить
лишнего, ему приходится будто специально осаживать свой пыл, не замахиваясь на
глобальные цели. Не так ли живет большая часть людей? Им предоставляют не ту
работу, не тот дом, не тех супругов… не ту жизнь, хотя каждый человек внутренне
знает, какую жизнь он хотел бы прожить. Если продолжать спрашивать у окружающего
мира, какими нам лучше быть, то нас продолжат заворачивать на круг, заставляя быть
кем угодно, только не самими собой. Поэтому искать свою силу нужно лишь внутри себя,
и почувствовав ее, начать проявлять вовне.

  

Вы спросите: «Но где же проявлять нашу силу, если социальный мир создан не для
нас?»

  

С одной стороны, социум является ловушкой, однако когда-то давно он создавался с
целью поддержки людей, и в нем заложено благое начало. Если люди смогут
почувствовать свою силу, то возможно смогут разбудить эту глубинную основу социума.
Все может произойти естественно, исходя из потребностей людей: пока человеком
легко манипулировать, силы социума не задумываются о его настоящих устремлениях и
навязывают ему свою волю, но как только человек станет разборчив к происходящему и
поверит в себя, он не захочет идти на поводу у этих сил.

  

Многим эгрегорам социума придется подстраиваться под новые запросы людей, и
благодаря этому социальная среда начнет меняться. Возможно, то что я говорю сейчас
звучит фантастично, но все зависит от того, смогут ли люди вспомнить свои корни. Речь
о наших с вами общих предках, которые действовали смело и свободно, и тогда еще в
помине не было социальной системы и технологий. Тем не менее, такие люди не
нуждались в дополнительных приспособлениях для осуществления своих идей, они
пользовались силой своего намерения и энергией вдохновения. Хотя эти существа
формально назывались орионцами, я неспроста назвал их людьми, так как чувствую, что
многие их качества проявляются в современных людях и стали общечеловеческими. 
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В следующих главах я буду описывать многие ценные качества наших с вами предков,
одновременно приводя примеры из жизни современных людей, и вы увидите, насколько
ваша сила доступна, ведь ею пользуется практически каждый человек.

  

Обычно эта сила используется неосознанно и становится инструментом в руках социума,
который использует человека как уникальное и универсальное орудие для достижения
своих целей. Но если человек осознает свою силу, то сделает ее менее контролируемой
и сможет использовать ее по своему желанию. Человек продолжит действовать в
социуме, но перестанет быть игрушкой в руках случайных сил, которых великое
множество в социальной системе. То есть возможность стать свободным отнюдь не
означает, что люди начнут действовать вразрез с социумом, руша старые устои и
устраивая революции. Просто человек станет уверенным в своих силах, и эта
уверенность приведет к осознанию собственной ценности и пониманию верного
направления развития.

  

Людям уже не захочется идти куда угодно, и рано или поздно их желания приведут к
тому, что их работа, семья и любые занятия обретут настоящий смысл. Первый шаг для
такого кардинального изменения очень прост – достаточно обрести ощущение
внутренней силы, сближающее вас с нашими общими предками, и все дальнейшие
действия будут складываться из этого чувства. Поэтому в следующих главах, я
постараюсь преследовать главную цель – передать вам это состояние, которое сможет
активировать в вас наши общие гены. Почувствовав эту энергию внутри себя, человек не
только активирует собственные качества, связывающие его с орионцами, но своим
состоянием начнет активировать других людей, и так начнется цепная реакция по
возрождению орионских корней. Далее, несмотря на то, что это обновление начнется на
Земле, эту волну  подхватят орионцы и усилят то общее воодушевление
,
которое начнется среди людей.

  

Я желаю всем нам, чтобы наше общение через главы этой книги уже зародило процесс
активации. Пусть люди вспомнят настоящую связь с Орионом и обретут былую
уверенность, а сами орионцы, увидев в людях собственные глубинные проявления, с
вдохновением начнут поддерживать ваши смелые устремления.

  

С уважением,
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Руководитель одной из орионских групп, действующих на Земле.

  

  

Источник (сслыка)

  

Институт Интеграции Сознания Планеты
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